



Chocolats de Noël

publié le 05/11/2017



Chers parents, chers élèves,
comme chaque année, le foyer socio-éducatif du collège lance une action de vente de chocolats de Noël dont les bénéfices serviront notamment à financer les projets proposés par les enseignants. Les élèves ont jusqu'au 17 novembre pour s'investir dans cette action. Nous vous remercions par avance pour votre participation !

L'équipe du FSE

Avis aux gourmands :

vous avez jusqu'au 17 novembre pour déposer vos bons de commande et règlements à la vie scolaire